
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet zu Anregungen und Fragen aus den vorangegangenen 
Sitzungen: 
 
Die Störung an der Ampel „Am Markt“ wurde behoben. Neue verkehrsabhängige Kameras wurden seitens 
des Landesbetriebes Straßen installiert. Herr Reisbitzen wies in der Sitzung am 15.3.2016 daraufhin. 
 
In der nächsten Verkehrsschau werde das Thema „Fahrradschutzstreifen“ behandelt. Herr Bellinghausen 
hatte in der Sitzung am 05.07.2016 angeregt zu prüfen, inwieweit eine Installation möglich sei. 
 
Die Straßenlaterne in der Straße Eiper Berg Höhe Haus Nr. 6 wurde repariert. Herr Müller wies in der 
Sitzung am 06.09.2016 darauf hin. 
 
Die Splittschicht in Lützgenauel wurde abgetragen. Herr Neitzke wies in der Sitzung am 06.09.2016 
darauf hin. 
 
Die Kanalschächte im Bereich der Straße Eiper Berg und anderen Bereichen im Gemeindegebiet werden 
im Frühjahr 2017 kontrolliert und ggf. repariert. Ein entsprechender Auftrag wurde vergeben. Herr Müller 
wies in der Sitzung am 06.09.2016 auf diesen Missstand hin. 
 
Für das Versetzen des Tempo 50 Schildes aus der Büscher Straße kommend Richtung Eiper Berg gäbe 
es keinen Handlungsbedarf. Diese Prüfung geht auf eine entsprechende Anfrage von Herrn Müller in der 
Sitzung am 06.09.2016 zurück. Auch seien keine Erkenntnisse über einen anderen Standort des 
Ortsschildes Mühleip bekannt. Auch hier bestehe kein Handlungsbedarf zu einer Versetzung. 
 
Die Ketten an den Zierpollern am Dorfplatz Mühleip seien defekt. Deckungsgleich zu dem im Ausschuss 
beratenen Konzept soll ein Nachrüsten mit Zierketten nicht erfolgen. Es stelle sich für die Verwaltung die 
Frage, inwieweit die Poller an dieser Stelle notwendig seien, da dieser Bereich mit einem Hochbord von 
der Fahrbahn getrennt sei.  
Herr Müller schlägt vor, dann die Poller komplett zu entfernen. Im Ausschuss besteht Einvernehmen zu 
dieser Vorgehensweise.  
 
In der Krewelstraße erfolge keine Nachtabschaltung der Straßenbeleuchtung. Frau Kilian wies in der 
Ratssitzung am 12.12.2016 darauf hin.  
 
 
Herr Henders berichtet, dass das Oberdeck des Parkhauses Schmidtgasse stark verschmutzt sei. Er bittet 
um Säuberung. Des Weiteren weist er darauf hin, dass sich die Kalk-Sand-Steine in der Mauer auflösen 
würden. 
Herr Sterzenbach antwortet, dass die Kehrmaschine diesen Bereich nicht anfahren kann, aber nach 
Karneval eine manuelle Reinigung erfolgte. Der genannte Schaden sei bekannt. Derzeit arbeite man 
einem Sanierungskonzept-Light, das diesen und andere Schäden mit einschließe. 
 
Herr Liene möchte wissen, wie das Ergebnis der Prüfung am Parkhaus Schulgasse war. Erster 
Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass das Parkhaus Stand heute betriebssicher sei.  
 
Herr Neitzke informiert, dass am Wanderparkplatz Bourauel die Infotafel umgekippt sei. 
Herr Neulen antwortet, dass dieses Problem bekannt sei. Es handele sich um einen Versicherungsfall, der 
bereits eingeleitet wurde.  
 
Frau Klümper berichtet, dass sich im Lascheider Weg, vom Friedhof kommend auf Höhe der 
Eipbachbrücke bei Regen eine große Pfütze bilde. 
Weiterhin weist Frau Klümper darauf hin, dass im Begräbniswald (Lascheider Weg) eine Tanne 
abgebrochen sei. 
 
Herr Scholz erläutert, dass die Scheiben an der Grundschule Harmonie mit Lehm beschmiert wurden. Er 
möchte wissen, ab wann die Kameraüberwachung eingesetzt werde und wann die Einzäunung des 
Grundstückes errichtet werde. Herr Liene informiert, dass der Bau der Zaunanlage zurückgestellt wurde. 



Herr Neulen antwortet, dass die Überwachung ab 01.05.2017 starte.  
 
Herr Liene fragt, ob eine Wartung der gemeindlichen BHKW´s erfolge. Herr Sterzenbach bejaht dies und 
informiert, dass hierfür Wartungsverträge abgeschlossen wurden. 
 
Frau Wegscheid weist darauf hin, dass die Straßendecke in Bourauel nach den Kanalarbeiten nicht 
fachgerecht wiederhergestellt worden sei. Sie möchte wissen, ob diese Baumaßnahme bereits 
abgenommen wurde. Auch seien die Übergänge zwischen der geteerten Fläche und den Verbundsteinen 
sehr hoch. 
Herr Sterzenbach antwortet, dass eine Antwort zur Niederschrift erfolge. 
Anmerkung der Verwaltung: Die Arbeiten in der Bouraueler Straße sind noch nicht abschließend 
fertiggestellt. Eine Abnahme der Leistung hat daher bislang nicht stattgefunden. Die beauftragte Baufirma 
wurde bereits auf erkennbare Mängel hingewiesen und hat eine Beseitigung zugesagt. 
 
Herr Bellinghausen fragt, wie der Reparatursachstand der defekten Heizung im Jugendcafe sei. Herr 
Sterzenbach antwortet, dass er keine Information darüber hat und ein Hinweis zur Niederschrift erfolge. 
 
Herr Schmidt erklärt, dass in der Straße „Neuer Garten“ seit über einem halben Jahr ein 2-Achser Hänger 
stünde, der zwischenzeitlich auch keinen TÜV mehr habe. Die Interessengemeinschaft Neuer Garten 
wolle das nicht.  
Herr Neulen antwortet, dass er die Sache prüfen werde. 
 
Herr Müller möchte wissen, was es mit der Baumfällung auf einem Grundstück vor der Obereiper Mühle 
(linke Seite) auf sich habe. Herr Sterzenbach antwortet, dass die Angelegenheit geprüft werde. 
 


